



Ökologisch-Demokratische Partei

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 24.02.2017

Antrag

Anwohnerschutzkonzept Kieferngarten ausweiten

In die Gespräche über ein Anwohnerschutzkonzept werden ab sofort neben der Allianz Arena München Stadion GmbH auch die Betreiber des MOC und BMW mit einbezogen.

Begründung

Der Parkdruck in der Kieferngartensiedlung und in deren Umfeld ist nicht alleine den Besuchern der Allianz Arena geschuldet. Werktags stellen so viele Arbeitnehmer der BMW-Standorte an der Heidemannstraße 164 und 170 ihre Fahrzeuge im Wohngebiet ab, dass sämtliche Parkplätze belegt sind. Das gleiche gilt für die Besucher von Veranstaltungen im MOC. In der Summe führen die Veranstaltungen im MOC und der Allianz Arena sowie die Beschäftigten bei BMW dazu, dass für die Bewohner in der Kieferngartensiedlung aber vor allem auch für Besucher, Lieferfahrzeuge Handwerker etc. keine Parkplätze mehr zur Verfügung stehen. Der ÖPNV stellt für Anwohner und Besucher nur teilweise eine Alternative dar, da Busse und U-Bahnen zumindest an Spieltagen über viele Stunden heillos überfüllt sind und auch aufgrund des Verhaltens der Fußballfans gemieden werden. Die verstärkten Polizeikontrollen in letzter Zeit haben die Situation nicht entspannt. Sie können den Parkdruck auf „legale“ Parkplätze nachweislich nicht senken. Deshalb muss ein Parkraumkonzept erarbeitet werden, welches die Anwohner nicht benachteiligt.



Foto: privat; parkende Autos auf einer Grünfläche während einer Messe im MOC

Tobias Ruff (ÖDP) und Sonja Haider (ÖDP)

ÖDP - Stadtratsgruppe

Rathaus, Marienplatz 8 • Zimmer 174 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 269 22 • E-Mail: stadtrat@oedp-muenchen.de